

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0383  
Ciudad Universitaria, 28 de enero de 2025

**Inaugura la UAEM el Ciclo Académico enero-junio 2025**

Esta mañana Viridiana Aydeé León Hernández, rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), inauguró el Ciclo Académico enero-junio 2025, en una emotiva ceremonia realizada en las instalaciones de la Preparatoria Número Cuatro ubicada en el municipio de Jojutla.

Durante su mensaje de bienvenida, Viridiana León deseó a las y los estudiantes de la UAEM, "que este semestre sea pleno, que nos traiga dinamismo, porque sólo el trabajo, la dedicación y la pasión, nos permitirán avanzar juntas y juntos".

La rectora también dijo que derivado de la firma de un convenio de colaboración entre la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies), la academia y los tres niveles de gobierno trabajan para diversificar la oferta educativa.

Asimismo, anunció que se abordará en el próximo Consejo Universitario el tema del pase automático para las y los estudiantes de preparatorias de la UAEM en alguno de los 91 programas académicos de nivel superior reconocidos por su calidad académica.

"Hoy se debe pensar en proyectos educativos como ingeniería cibernética, odontología, gastronomía, cultura, proyectos que trabajaremos con directoras y directores para diversificar la oferta educativa y avanzar en la atención de más de 40 mil estudiantes", dijo Viridiana León.

Durante su mensaje, Adriana Guadarrama Salgado, presidenta de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), destacó que "las prioridades para este periodo serán el contar con condiciones dignas en cada unidad académica, seguridad, espacios adecuados y educación de calidad a la altura de lo que es la máxima casa de estudios de Morelos".

Yadira Espinoza Cerezos, directora de la Preparatoria Número Cuatro de la UAEM, motivó a las y los alumnos a ver este semestre como una nueva oportunidad para seguir cultivando sus conocimientos, "mediante el estudio, la disciplina, la dedicación y la responsabilidad en su formación integral, con la finalidad de fortalecer su desarrollo personal y profesional".

Mario Cortés Montes, secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Universitarios (Sitauaem), destacó el arraigo y la pertenencia a la UAEM que se forja desde las preparatorias, lo que nos motiva a trabajar para que la institución se mantenga como una de las diez mejores universidades públicas estatales del país.

Alan Francisco Martínez García, presidente municipal de Jojutla, invitó a "las y los estudiantes a aprovechar el semestre para que en un futuro próximo, tengan la certeza de ingresar a la carrera profesional que se propongan".

Estuvieron presentes Juan Ángel Flores Bustamante, diputado federal; y Alfonso de Jesús Sotelo Martínez, diputado local, así como titulares de las diferentes unidades académicas universitarias.

Atentamente  
***Por una humanidad culta***